

La Universidad firma con el Principado el convenio para desarrollar su Campus de Excelencia

- La institución académica recibirá 7,2 millones de euros en dos años para la puesta en marcha de algunas de las principales actuaciones del proyecto 'Ad Futurum'
- El rector anuncia la propuesta presentada a la convocatoria de 2010, que entre otros proyectos incluye un campus transatlántico con el Instituto Tecnológico de Monterrey

Oviedo, 8 de junio de 2010

La Universidad de Oviedo v el Principado de Asturias acaban de suscribir el convenio que fija los compromisos aplicables concesión de subvenciones directas para el desarrollo del Plan Estratégico de Viabilidad y Conversión а Campus de Excelencia Internacional. La Universidad de Oviedo recibirá 7,5 millones de euros durante los años 2010 y 2011 para ejecutar las acciones contempladas en el



proyecto *Ad Futurum*, con el que la institución académica obtuvo el sello de Excelencia el 25 de noviembre de 2009.

El rector, Vicente Gotor, y el presidente del Principado, Vicente Álvarez Areces, formalizaron el 8 de junio la firma del convenio, que sucede al suscrito entre el Ministerio de Educación y el Ejecutivo asturiano el 9 de diciembre del pasado año. De los 7,5 millones de euros, 3,7 millones se destinarán a actuaciones relacionadas con la mejora científica y transferencia de conocimiento; el resto (3,8 millones) cubrirá proyectos encaminados a la mejora docente, transformación de campus en un modelo integral, y adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES). El rector confió en que este proyecto sea "una semilla para el futuro, que fije las bases para crecer en los próximos años y entrar en los rankings de las mejores universidades del mundo".

Entre las iniciativas que la Universidad de Oviedo pondrá en marcha este año, el rector destacó el Centro Internacional de Posgrado; el plan propio de internacionalización, que busca fomentar el dominio del inglés entre los estudiantes y profesores, además de incrementar la movilidad internacional; la adaptación al EEES; y medidas relacionadas con la sostenibilidad y eficiencia

energética. Gotor aludió también a los clusters de Energía, Medioambiente y Cambio Climático, y Biomedicina y Salud como dos de las piezas "con las que aspiramos a implicar a la empresa, mejorar la transferencia tecnológica y favorecer la innovación".

El rector avanzó además la propuesta presentada por la Universidad de Oviedo en la convocatoria de Campus de Excelencia Internacional de 2010 que el Ministerio de Educación cerró el pasado 31 de mayo. La institución académica solicita una subvención de 1,4 millones de euros en el subprograma de Fortalecimiento, al que puede acudir como universidad con sello de excelencia. Entre las actuaciones presentadas destaca la puesta en marcha de campus transfronterizos, es decir, el desarrollo de un proyecto común con otras universidades líderes en las temáticas de los clusters. Como punto de partida se plantea un campus trasatlántico en colaboración con el Instituto Tecnológico de Monterrey, que aportaría sus socios norteamericanos y asiáticos.

Dentro de las peticiones para la convocatoria de 2010 también se incluye una línea de políticas de atracción y fomento de vocaciones científicas desde edades tempranas, con un programa de aulas abiertas; la adaptación de espacios para la implantación del EEES; y la formación continua en relación con el mundo empresarial a través de aulas formativas singulares.

Por su parte, el presidente del Principado indicó que las subvenciones se repartirán en 2,2 millones en 2010 y otros 5,3 millones en 2011. Álvarez Areces agradeció a la Universidad de Oviedo el rigor en el trabajo y el "importante esfuerzo" realizado para "identificar oportunidades de futuro" y precisó que está en un momento "excelente para señalar el camino de la recuperación económica".

Universidad de Oviedo http://www.uniovi.es